



Hajar aus Italien

Alter bei Ankunft: 17 Jahre

Programmlänge: 3 Monate

Hobbies: Ich lese gerne Bücher und höre gerne Musik - Und ich interessiere mich für Themen wie Geschichte und Philosophie

Allergien: Parfümallergie

Vegetarier: Nein

Liebe Gastfamilie,

Ich bin Hajar, ich bin 16 Jahre alt und wohne in Südtirol. Ich habe marokkanische Wurzeln und bin in Italien geboren.

Am Anfang fällt es mir schwer, auf andere Menschen zuzugehen, aber nach einer Weile kann ich mich gut öffnen. Ich möchte diese Erfahrung machen, um besser Deutsch zu lernen, neue Leute zu treffen und neue Erfahrungen zu sammeln.

Zum Beispiel möchte ich lernen, mich an neue Situationen anzupassen und flexibler zu sein. Ich besuche ein sprachwissenschaftliches Gymnasium mit Schwerpunkt Französisch, Französisch ist sogar mein Lieblingsfach. Ich studiere gern und entdecke gerne Neues, auch wenn ich oft viel lerne und wenig Zeit habe. In meiner Freizeit höre ich sehr gerne Musik und lese Bücher, weil es eine Möglichkeit ist, die Sprache zu verbessern und neue Erfahrungen zu machen.

Um eine Pause vom Lernen zu machen, gehe ich oft ins Fitnessstudio. Ich mache keinen bestimmten Sport. Als ich klein war, habe ich schwimmen gelernt, aber ich musste aufhören, wegen des vielen Lernens in der Schule. Momentan gehe ich ab und zu ins Fitnessstudio, um vom Lernen abzuschalten. In der Schule mache ich ganz gut, meine Lieblingsfächer sind Geschichte und Französisch. Ich finde Geschichte sehr interessant und Französisch ist eine sehr elegante Sprache.

Ich habe nicht viele Freundinnen, nur einige enge Freundinnen, die für mich wie Schwestern sind. Ich reise sehr gerne, besonders mit meiner Familie nach Marokko, weil dort meine Verwandten sind. Ich finde die Atmosphäre dort sehr einladend. Ich habe noch nie mit Freundinnen geistert, aber ich hoffe, dass es eine Gelegenheit gibt.

Normalerweise sind meine Tage während der Schulzeit sehr auf die Schule konzentriert. Das liegt daran, dass ich oft viel lernen muss. Jeden Morgen stehe ich um 6:00 Uhr auf. Zuerst frühstücke ich. Danach mache ich mich fertig, ziehe mich an und bereite alles vor, was ich für die Schule brauche. Um 6:58 Uhr verlasse ich das Haus und nehme den Bus zur Schule. Ich komme normalerweise um 7:30 Uhr in der Schule an. Dort besuche ich meinen Unterricht, der bis 14:10 Uhr dauert. Nach der Schule nehme ich gegen 14:50 Uhr den Bus zurück nach Hause. Wenn ich zu Hause ankomme, gönne ich mir eine kleine Auszeit, um mich zu entspannen. Nachmittags mache ich dann meine Hausaufgaben. Außerdem versuche ich, mindestens dreimal pro Woche ins Fitnessstudio zu gehen. Wenn ich an einem Tag viel lernen muss, beginne ich normalerweise um 16:00 Uhr mit dem Lernen und arbeite bis etwa 20:00 Uhr. Danach esse ich zu Abend, nutze mein Handy, um mit Freunden zu chatten oder Videos anzusehen, und gehe dann gegen 22:30 Uhr schlafen. Wenn ich stattdessen ins Fitnessstudio gehe, verlasse ich das Haus normalerweise um 17:00 Uhr. Ich trainiere dort bis etwa 18:40 Uhr und bin dann wieder zu Hause. Nach dem Training mache ich meine Hausaufgaben und verbringe Zeit mit meiner Familie, und wir essen zusammen zu Abend.

Am Wochenende versuche ich, mich auszuruhen und eine Pause vom Lernen zu machen. Es ist wichtig für mich, auch mal abzuschalten. Zudem nutze ich die zusätzliche Zeit, um meiner Mutter zu helfen. Besonders samstags lerne ich, helfe im Haushalt und gehe manchmal mit meinen Freunden in die Stadt, um etwas Spaß zu haben. Sonntags hingegen verbringe ich oft Zeit zu Hause oder gehe mit meiner Familie einkaufen. Insgesamt während meiner Tage versuche ich, Zeit zum Lernen zu finden, aber auch Zeit für Freizeitaktivitäten und um mit meiner Familie und Freunden zusammen zu sein. Ich bin sehr gespannt, Sie kennenzulernen und hoffe, Sie sind es auch.

Vielen Dank.

Viele Grüße,

Hajar



